



Informa la alcaldesa Sara Valle; destaca menos deuda y más atención social en su mensaje

GUAYMAS, Son.- La alcaldesa Sara Valle Dessens rindió esta mañana de miércoles su segundo informe de gobierno, en el cual ofreció seguir “trabajando muy fuerte” y que este segundo año lo ha concluido “con energía y con renovados ánimos para seguir adelante”.

“A pesar de las críticas infundadas o mal informadas, prometemos una comunicación más directa con la población”, estableció, al recurrir a su lema de “Guaymas Va” para asegurar que se camina con paso firme y seguro, sin deudas y “mejorando cada día para el beneficio de todo el municipio”.

El resumen de su mensaje al presentar como mandata la ley, su segundo informe de trabajo como presidente del Ayuntamiento, hizo sobresalir acciones como las siguientes:

Actualización del inventario catastral, que elevó la facturación 26%; se redujo la deuda pública en 33.8 millones de pesos respecto al año anterior, y en 36.7 millones con relación a lo que se recibió al inicio de la administración.

También destacó que han cubierto las nóminas y pagos de aguinaldo sin contratar deuda, en tanto que gracias al manejo administrativo, la calificación al Municipio de Guaymas mejora a estable y con alcance si es necesario, a crédito bancario, según consultorías como **Fitch y S&P Global Ratings**. Tampoco existe adeudo con base sindical, lo cual contribuye a una mejor relación con la base laboral.

Habló de una “adecuada administración que nos permite planear, organizar y crear estrategias para obtener el máximo beneficio posible de nuestros recursos, lo que se ve reflejado en acciones concretas” y de la preocupación por realizar un gobierno moderno, eficiente y transparente, que de forma honesta y responsable administre los recursos del municipio.

Esto lo situó en el esfuerzo por alcanzar a proporcionar a los ciudadanos los servicios públicos necesarios en lo posible, para brindar bienestar y calidad de vida buscando la equidad, inclusión social y sustentabilidad, con atención especial en los sectores más vulnerables que antes fueron olvidados.

Agradeció para ese esfuerzo, el “invaluable apoyo de nuestro cuerpo de regidores y regidoras”, que han aprobado el 98% de los asuntos presentados ante Cabildo y hubo autorización para suscribir 25 convenios diversos ante instancias Estatales y Federales.

Otro punto resaltado fue la atención a las comunidades Yaquis, que “han sido prioridad”, por eso han realizado 63 giras de trabajo a esos lugares.

“El conflicto que se vive actualmente en Vícam, atañe a diferentes niveles de gobierno y se requiere del mejor esfuerzo de cada uno para conciliar los diferentes intereses de grupo al interior de la etnia, de manera pacífica y ordenada. Los intereses políticos afloran en todas partes, y la etnia Yaqui no es ajena a ello”, dijo respecto a los problemas en ese lugar que ahora afectan a todos.

Reiteró su intención de seguir cerca de todas las colonias de la ciudad, como con agrupaciones de empresarios, profesionistas, comerciantes, deportistas, culturales, educativas y de cualquier tipo, para conocer su visión particular, “que nos ha servido para normar acciones de gobierno tomando muy en cuenta sus aportaciones”.

Finalmente, al ofrecer seguir “trabajando muy fuerte”, firme aseguró que seguirá adelante “a pesar de las críticas infundadas o mal informadas” y prometió una comunicación más directa con la población para sostenerse en su lema de “Guaymas Va”, lo cual hace “con paso firme y seguro, sin deudas y mejorando cada día para el beneficio de todo el municipio”.